



Fotos tippen  
für Zoom + Text



Slumbewohner in der philippinischen Hauptstadt Manila entsorgen ihre Abfälle Tag für Tag in einen an ihren Hütten vorbeifließenden Fluss. Der ist längst zu einer stinkenden Kloake verkommen. Sie ergießt sich mit ihrer üblen Fracht ins Meer

 Fenster wieder schließen

**Die Erde verkommt zum Abfalleimer. Der UNRAT von sieben Milliarden Menschen quillt aus jeder Ecke. Nur radikale Veränderungen in der Warenproduktion und ein Umdenken der Konsumenten können helfen, das Problem zu mildern**